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Dan a INE 800 mdp;
serán 84 mil casillas

ÉRIKAHERNÁNDEZ

La Secretaría de Hacienda
informó al INE que en los

próximos días liberará 800

millones de pesos para la
elección judicial, de los mil
511 millones requeridos.

Así lo informó la presi-
denta del organismo electo-
ral, Guadalupe Taddei, quien
aseguró que este presupues-
to serviría para instalar 84
mil casillas.

El INE había solicitado
mil 511 millones para elevar
de 73 mil 850 casillas a 86
mil. Sin embargo, ante la po-
sibilidad de que el Gobierno
sólo entregue 800 mil. la pro-
yección es, por ahora, de 84
mil casillas.

"Ya está todo en Hacien-
da está el trámite listo (para
800 millones). Nada más es-

tán generando la estructura

que se tiene que generar por
disposición de Hacienda. Se
abre un portal, tú entras, cap-
turas, y cuando eso está con-

cluido ya te siguen los da-

tos", informó Taddei, luego

de una reunión con conseje-
ras estatales.

La consejera Rita López,
quien integra la comisión or-

ganizadora de la elección ju-
dicial, confió en que pronto
el Gobierno federal resuelva
si entregarán los mil 511 mi-

llones de pesos.
Aclaró, que se ajustará

nuevamente el presupuesto
considerando sólo estos 800
millones de pesos.

"Si necesitamos ya ma-

terialmente tener el recur-

so, pedimos una ampliación
de un poco más, entonces

también tenemos que ha-
cer un ajuste y todo eso se

tendrá que ver justo con el
número de casillas que se

tendrían que aumentary la

capacitación.
"Hasta donde sabemos,

esto (los 800 millones)serían
con lo que podríamos avan-

zar. Tampoco queremos dejar
cosas ahí en suspensoy que
luego no sucedan. Creo que
lo ideal sería ya materializar

para que podamos avanzar",
apuntó la consejera.


